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ATA Nº 02 

2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE GESTORES MUNICIPAIS DE MEIO AMBIENTE 
 

Aos vinte dias do mês de junho do ano de 2012, na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito na Prefeitura 
Municipal de Canoinhas, teve lugar à 02ª Reunião do Colegiado de Gestores Municipais de Meio Ambiente – 
COGEMA/AN. 
A reunião teve início às 09h00m e término às 11h45min, sendo conduzida pelo Sr. Felippe Saliba Davet, Presidente 
do COGEMA/AN para apresentação da Ordem do Dia.  
Estiveram presentes:  
- Felippe Saliba Davet – Canoinhas 
- Graciane Bucnchin - Papanduva 
- Cinésio Lepchacki – Major Vieira 
- João Bueno – Major Vieira 
- Nádia Weiz – Mafra 
- Edgard A. Bredon – Mafra 
- Alcemir Teixeira – Porto União 
- Sidiney Vitor Golemba – Porto União 
- Alir A. Adur Jr. – Três Barras  
- Paulo Roberto Scherer – Três Barras  
- Sergio Getelina – Monte Castelo 
- Edinarte Antonio Beninca - Irineópolis 
- Helio Daniel Costa – Mafra – Ampla Norte 
- Leitura da ATA da reunião anterior, Regimento interno e aprovação por unanimidade - (Felippe) 
- Regionalização dos resíduos sólidos - abordagem sobre os objetivos dessa proposta tendo como origem a SDS, a 
qual sugere que a região da AMPLANORTE seja dividida em três partes. A idéia é que a gestão das tomadas de 
decisão sejam capitaneadas por um Consórcio onde existe a perspectiva de captação de recursos a partir do 
Governo Estadual que estuda os mecanismos para alocação de recursos para aplicação na gestão dos resíduos. 
(Helio Daniel Costa); 
- A Sra. Nádia Weiss, observou que o aterro sanitário situado na cidade de Mafra esta com sua capacidade quase 
no limite, já que esta estrutura recebe resíduos de pelo menos 14 municípios, gerando uma receita significativo para 
a empresa detentora dos direitos de exploração e trazendo somente ônus para o município de Mafra; 
- O Sr. Sergio, observou que esteve presente em uma das reuniões organizados pela SDS, na cidade de São José, 
a qual teve um número inexpressivo de participantes praticamente só dos grandes municípios e que por muito 
pouco não foi aprovado a divisão na gestão dos Resíduos Sólidos conforme os interesses dos grandes municípios 
onde sugeriu que a discussão fosse levado para a base das Associações de Municípios para opinarem a respeito 
da proposta; 
- O Sr. Beninca, explanou sobre a U.T.C - (Irineópolis), que atualmente consegue reciclar cerca de 80% do material 
recebido tendo um índice de rejeito em torno de 20% e que esta a disposição para visitação de todos; 
- Sobre o mapa proposto pela SDS, por unanimidade foi definido que a gestão dos Resíduos Sólidos devam ser de 
forma unificada, obedecendo o Mapa original da microrregião da AMPLANORTE, onde já se discute a possibilidade 
de criação de um consórcio multifinalitário para coordenar iniciativas diversas entre eles meio ambiente e Resíduos 
Sólidos prevendo um custo reduzido e com o mesmo resultado (Helio Daniel e Felippe); 
- Foi apresentado proposta de trabalho (orçamento) (Termo de Referência), contratado pela Prefeitura Municipal de 
Canoinhas em relação  a elaboração do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos (Felippe), o qual 
mencionou sobre uma possível prorrogação de prazo para entrega do referido plano; 
 
- Foi informado a todos que ocorrerá logo após as eleições Seminário para os novos Prefeitos onde será reforçado 
sobre a necessidade da criação do setor de  meio ambiente em todos os municípios e também sobre a importância 
dos colegiados para a implantação de medidas de forma conjunta (Helio Daniel); 
- Por fim, ficou agendado para o dia 05/07/2012 - Reunião com a Agência Reguladora Intermunicipal de 
Saneamento - ARIS, reunião de trabalho com as regiões da AMPLANORTE e AMUNESC, para tratar das ações da 
agência e orientar os municípios sobre o Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos. 
 
Sem mais a tratar, eu Helio Daniel da Costa lavrei esta ata que segue para aprovação. 
 


